
 

 

 Requerimento nº 185/2025 
 

Autor: Thárik Gouvêa Varotto 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
Vem requerer a compra e a disponibilização de tatames emborrachados para 
a Creche Municipal Walcy Dias Pereira Ferreira e para a E. M. Caic 
Professora Mariinha Pontes, conforme a necessidade das mesmas.  
 
Justificativa: 
 
Tatames podem ser colocados em diversos espaços, como: salas de aula, 
áreas de recreação, entre outros... funcionam como isolantes, ajudando a 
evitar que as crianças sintam frio e fiquem constantemente doentes. Além do 
isolamento térmico, a maciez contribui para o conforto das crianças, 
especialmente durante atividades e brincadeiras, absorvendo os impactos e 
diminuindo o risco de lesões no caso de quedas. 
A segurança proporcionada pelos tatames forma um ambiente mais seguro, 
agradável e propício ao desenvolvimento infantil. 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 04 de junho de 2025 
 
 
 
Thárik Gouvêa Varotto 
Vereador Proponente 
 
 
 


